



Mein heutiger symbolischer Blumenstrauß geht an alle Verkäuferinnen und Verkäufer in Loitz. Sei es in der Aldi Filiale, in der Filiale im Netto-Marken-Discount („Roter Netto“), in der Edeka Filiale, in der Netto Filiale, in den Blumenläden, im Getränkemarkt Längert, im Fachmarkt Twyhues, in der Filiale der Fleischerei Reggentin, oder in der Filiale der Bäckerei Hatscher, alle leisten Großartiges in der schwierigen Zeit. Die Verkäufer und Verkäuferinnen würden sich derzeit sicherlich gern ausschließlich lieber auf das Ostergeschäft konzentrieren wollen. Herzlichen Dank.

Christin Witt
Bürgermeisterin